

# Situación inadmisibile

En PRODENI hemos valorado el problema del enfrentamiento de vecinos y padres de Campanillas con la Administración educativa provincial, respecto a la radical negativa de aquellos a la entrada de 14 niños de 2ª fase de Los Asperones en Centro Público José Calderón Púa.

Consideramos inaguantable la postura de impedimento de la entrada de 14 niños y la continuada espiral de confrontación impidiendo a unos 1.000 niños su escolarización normal y, sobre todo, el desarrollo de hábitos de convivencia entre ellos. En estos momentos, en la mente de los niños se están formando hábitos totalmente contrarios a los de solidaridad y comprensión (Principio 10 de la Declaración Internacional de los Derechos del Niño).

Por lo tanto instamos a los padres de Campanillas a que acepten de inmediato la entra-

da de los 14 niños. Téngase en cuenta que de 50 niños propuestos se ha ido reduciendo la cifra hasta 27 admitidos por el Consejo Escolar y luego, se ha rebajado a 14 criaturas.

Comprendemos y valoramos el fondo de la cuestión: deficiente infraestructura del barrio, problema añadido de la creación de los guetos Asperones I y II, manifiesto desinterés de las administraciones que aún ejercen de protectores hacia los vecinos en vez desiguales y servidores. Y animamos a padres y vecinos a continuar su lucha por dignificar la zona, desde presupuestos de solidaridad / comprensión. Nunca apoyaremos otro modo de enfrentarse a los hechos. De ahí que instemos la entrada de los 14 niños y la normalidad inmediata del Colegio.

En cuanto a las administraciones:

1. Crítica al Ayuntamiento.

Su moción sobre el tema (pasado viernes) es todo un lavado de manos. Pilatos no lo hizo peor.

2. A la Consejería de Educación por dejar pasar un curso (los problemas actuales ya son viejos) sin hacer esfuerzos sociales por situar el problema y darle salidas honrosas. La política de despecho y lejanía de los hechos siempre dan resultados afines.

3. Proponemos la planificación coordinada entre instituciones y entidades sociales para encarar, en un diálogo permanente, los problemas crecientes de esta ciudad de "ricos" y "pobres". En ese sentido está la iniciativa de PRODENI en favor de la Mesa de Asuntos del Menor que se ha iniciado en Málaga con participación de instituciones y entidades privadas humanitarias.



PRODENI

José Luis Calvo.